

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual..... 5,00
Anual..... 55,00



Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 13 de Marzo de 1937

Número 117

"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"
(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

LA INFANTERIA NACIONAL SE ENCUENTRA A CUATRO KILOMETROS DE GUADALAJARA

Boletín informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 12 de marzo de 1937.

Ejército del Norte:

Quinta División.—Sin novedad.

Sexta División.—Ataque a Mondragón fué rechazado con pérdidas para el enemigo.

Octava División.—Asturias: Ataques llevados a cabo por el enemigo sobre el sector de Oviedo fueron energicamente rechazados, así como un intento de ataque desde el bosque del Naranco.

División de Avila.—Sin novedad.

División de Soria.—Frente de Guadalajara: Continuando las brillantes operaciones de este sector se han ocupado Utande, Padilla de Hita, alturas al Sur de este pueblo, alturas al norte de Copernal, Carrascosa y Espinosa de Henares, cogiéndose al enemigo gran cantidad de muertos, entre ellos un oficial.

En el frente de Trijueque se rechazaron dos contraataques enemigos, causando a la brigada internacional que los rojos habían opuesto gran número de bajas.

La conducta y alto espíritu de las tropas es extraordinaria.

División de Madrid.—En la noche de ayer, un ataque sobre la Cuesta de las Perdices fué rechazado, cogiéndose al enemigo más de cincuenta muertos y más prisioneros y heridos, entre ellos un sargento.

En las Rozas se cogieron ocho muertos y un prisionero herido en otro pequeño ataque.

Son falsas cuantas noticias propalan las radios enemigas sobre ataques nuestros que no han tenido lugar y voladuras y destrozos en la Ciudad Universitaria que no pasaron de la explosión de una pequeña mina, hace tres días esperada, y sin consecuencias que sólo constituyen la obra bárbara de destrucción de inmuebles en que tanto se distinguen los dinamiteros rojos

Ejército del Sur:

El pésimo estado del tiempo restó actividad en estos frentes.

Actividad de la Aviación.—En el aire fueron derribados cuatro aparatos enemigos en el frente de Guadalajara y dos en el de Madrid.

Salamanca 12 de marzo de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

La artillería ligera bombardea la capital de Guadalajara

Berlín.—según los corresponsales extranjeros en Madrid, la ciudad de Guadalajara está al alcance de la artillería ligera nacionalista. Las

vanguardias del general Moscardó están a menos de cinco kilómetros de la capital.

Radio A.Z.

SUIZA CONTRA EL BOLCHEVISMO

Escrito dirigido al Consejo Federal Suizo por el «Frente Suizo contra el bolchevismo»

Al Alto Consejo Federal de la Confederación Suiza.—Berna.

Señor Presidente. Señores consejeros federales:

El pueblo suizo, en su grandísima mayoría, ha aprobado con entusiasmo la actitud de independencia del Gobierno Federal en las cuestiones internacionales que se han suscitado estos últimos años y en las cuales las más significativas han sido la de Etiopía, donde Italia, nuestra vecina y amiga, estaba interesada, y el reconocimiento del gobierno soviético, cuyos métodos son diametralmente opuestos a los de nuestra República Ibética.

Ahora bien: este pueblo suizo pregunta hoy por qué nuestro sa-

bio Gobierno Federal tarda tanto en reconocer al Gobierno Español del General Franco, cuya autoridad sobre la mayor parte de España es un hecho cierto, como es también cierto la carencia de autoridad del pretendido gobierno de Madrid, establecido en Valencia, y en realidad suplantando por una dictadura anarco-soviética cuyos poderes están limitados por la frontera de Cataluña, que se rige ella misma por un directorio particular.

Nuestro país no puede tardar en mostrar sus preferencias tradicionales por el orden contra el desorden, tanto dentro como fuera del

(Continúa en la página 6)

A las puertas de Guadalajara

Londres.—La agencia United Press comunica que las fuerzas del General Franco, continuando su avance se encuentran a cuatro kilómetros de Guadalajara.—Radio A.Z.

Mussolini, a Libia

Roma.—Mussolini llegó esta mañana a bordo de un crucero a la colonia italiana de Libia. Mañana inaugurará una espléndida carretera de más de dos mil kilómetros de largo de la costa. Radio A.Z.

Crónica del frente de Guadalajara

Cuatro conquistas en la gran reconquista

(De nuestro enviado especial Ignacio Villalobos, transmitida por telégrafo)

El ala derecha del frente de Guadalajara ha seguido, a pesar del mal tiempo, el camino victorioso que caracteriza a las operaciones en este frente.

El avance es arrollador; todo lo vence; las posiciones de vanguardia en pocas horas quedan convertidas en una retaguarda, excesivamente retrasada. Es un avance que quebranta y vence al enemigo antes de iniciarse. En éste se han conquistado cuatro pueblos más para España, cogiéndose al enemigo innumerables prisioneros y verdaderos arsenales de armamento, que nuestra prisa nos impide precisar. La rapidez les cogió desprevenido y no permitió su huida; los que se obstinaron en una resistencia suicida fueron arrollados sin compasión. Cogolludo, posición más estratégica en el ala derecha, de suma importancia, que se dejaron arrebatar, colocan

Continúa la deserción en el campo marxista

Avila.—Continúa la deserción en el campo marxista. En el frente de Guadarrama se pasaron a nuestras filas cinco guardias civiles, que, aprovechando la niebla reinante, llegaron hasta nuestras filas; revelaron interesantes detalles; dicen que en el campo marxista ni saben mandar ni saben obedecer, por lo que el desconcierto reinante es muy grande.

(De nuestro servicio especial.)

nuestras columnas en una posición de tal seguridad, que queda descartado todo intento de contraataque por parte de los rojos, que puedan tal vez quedar en pedregales, cuya conquista sólo serviría para retrasar objetivos más importantes.

El Mando parece que ha creído llegado oportuno el momento de continuar las conquistas y es esta oportunidad la señal característica de nuestros triunfos. Por encima de todas las impaciencias y de todas las precipitaciones, la elección del momento es apto. No se pierde el tiempo en el logro de pequeños objetivos que se habrán de conseguir por el solo efecto moral de los triunfos mayores. Todo hace creer que están cercanas las horas en que nuestra alegría se desborde en un vitor a la sabia dirección de nuestros mandos militares, nunca fracasados. Inútil es repetir quiénes han sido los logradores de las conquistas, como ayer, y el ayer empezó el 18 de julio pasado: han sido el Ejército y las milicias; por eso los cuatro pueblos conquistados hoy, como los conquistados ayer, hay dos banderas que quiebran el suelo blanco de las casas consistoriales: La nacional y la nacional-sindicalista, símbolo heroico del paso de nuestros falangistas.

Escribo esta crónica bajo la emoción de cuatro conquistas y a la vista de Torija, núcleo de la conquista de Guadalajara. La columna central, ayudada por el ala derecha, bate a sus desmoralizados defensores. Una cortina de lluvia barre el campo en infernal

(Continúa en la página 6)

Banco de España

TOLEDO

Canje de Billetes

Se pone en conocimiento del público, que a partir del día 15 del corriente mes de Marzo, se procederá por esta Sucursal al canje de los actuales billetes en circulación de la serie de 100, 50 y 25 pesetas, por los de la nueva emisión fechada en Burgos en 21 de Noviembre de 1936

El servicio de canje se realizará de CUATRO A OCHO DE LA TARDE, todos los días laborables

Toledo 12 de Marzo de 1937

El Secretario,
P. de Sevilla